



Vorstand wird im Amt bestätigt

Lippetal-Hovestadt (nes). Der Verein für Geschichte und Heimat Lippetal „Brücke“ bleibt unter der bewährten Führung von Paul Piepenbreier. In der Jahreshauptversammlung wurde der Vorsitzende in seinem Amt bestätigt. Neuer Zweiter Vorsitzender ist Bruno Hinse. Verstärkung findet der Verein mit sechs Beisitzern.

Die Versammlung stimmte auch einer Satzungsänderung zu.

Aus dem Vorstand wurden Norbert Kleiter als Stellvertretender Vorsitzender und Eduard Röttger als Schriftführer verabschiedet. Paul Piepenbreier dankte beiden im Namen des Vorstandes und auch persönlich für die geleistete Arbeit. Norbert Kleiter wird aber weiterhin im Archiv arbeiten. Auch Eduard Röttger sagte dem Verein seine Unterstützung zu.

In das Amt der Beisitzer wurden gewählt: Antonius Willenbrink, Elisabeth Zinselmeier, Elisabeth Frische, Irmgard Pösen-

trup, Rolf Silberberg und August Schomacher. Zudem fand das Protokoll der vorigen Versammlung, das allen in Schriftform zugesandt worden war, die Zustimmung der Versammlung.

Dass die Vereinsfinanzen geregelt sind, ergab der Kassenbericht. Die beantragte Entlastung von Kassierer und Vorstand erfolgt einstimmig. Die Kasse prüften Bernhard Schwartze und Ursula Tappe, neue Kassenprüfer sind Norbert Kleiter und Gerhard Steinhoff.

Zudem beantragte der Vorstand eine Satzungsänderung. Auch hier signalisierten die Vereinsmitglieder ihre Zustimmung.

Aktuell sei weiterer Platzbedarf im Archiv im Haus Biele erforderlich. Die Gemeinde habe Zustimmung signalisiert, doch müsse auch das Landesdenkmalamt eingeschaltet werden. Über die Tätigkeiten des Arbeitskreises Familienforschung berichtete deren Koordinatorin Elisabeth Frische.

Im Amt bestätigt beziehungsweise neu gewählt wurde der „Brücke“-Vorstand. Unser Foto zeigt: (v. l.) Stellvertretender Vorsitzender Bruno Hinse, Vorsitzender Paul Piepenbreier sowie die Beisitzer Elisabeth Zinselmeier, Rolf Silberberg, Elisabeth Frische und Irmgard Pösen-

Bild: Schomacher